
1. Podstatná jména v závorkách dejte do správného tvaru:  

1. К + 3. р. (брат, внук, Стас, дом, Вацлав, друг).  

2. Без + 2. р. (банк, город, журнал, компьютер, Марк).  

3. В + 6. р. (март, парк, том, ноутбук, вопрос, экземпляр).  

4. С + 7. р. (Максим, начальник, сын, телевизор, карандаш, фломастер).  

5. Из + 2. р. (дом, лес, магазин, кабинет, офис, фильм, учебник).  

6. О + 6. р. (внук, сын, паспорт, договор, каталог, президент, факультет).  

2. Doplňte podstatná jména mužského rodu ve druhém pádu. Věty přeložte:  

1. У (внук) кот Барсик.  

2. У (Михал) большая семья.  

3. У нашего (кот) красивые глаза.  

4. У (Виктор) новый журнал.  

5. У (директор) современная машина.  

6. У (я) сто крон, а у (она) двести.  

7. У (сын) заграничный паспорт.  

8. У (друг Иван) хорошая работа.  

3. Doplňte správný tvar zájmen наш a ваш podle vzoru:  

к _____ сыну и _____ брату → к нашему сыну и вашему брату  

1. без _____ брата и _____ сына  

2. в _____ доме и _____ журнале  

3. из _____ парка и _____ банка  

4. с _____ сыном и _____ внуком  

5. о _____ городе и _____ доме  

6. к _____ директору и _____ начальнику  

7. в _____ кабинете и _____ офисе  

8. с _____ Виктором и _____ Александром 

 

 

 

 



Skloňování podstatných jmen mužského rodu (jednotné číslo) 

 Tvrdý vzor Měkký vzor Koncovky 

1. Завод Автомобиль   

2. Завода Автомобиля -а / -я 

3. Заводу Автомобилю -у / -ю 

4. Завод Автомобиль - / -а / - / -я 

6. О заводе Об автомобиле -е 

7. Заводом Автомобилем -ом / -ем 

 

Skloňování podstatných jmen ženského rodu (jednotné číslo) 

 Tvrdý vzor Měkký vzor Koncovky 

1. Школа Неделя -а / -я 

2. Школы Недели -ы / -и 

3. Школе Неделе -е 

4. Школу Неделю -у / -ю 

6. О школе О неделе -е 

7. Школой Неделей -ой / -ей 

 

Skloňování podstatných jmen středního rodu (jednotné číslo) 

 Tvrdý vzor Měkký vzor Koncovky 

1. Слово Воскресенье -о / -е 

2. Слова Воскресенья -а / -я 

3. Слову Воскресенью -у / -ю 

4. Слово Воскресенье -о / -е 

6. О слове О воскресенье -е 

7. Словом Воскресеньем -ом / -ем 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


